



RIONS UN PEU



- Deux pères et deux fils sont dans une voiture mais il n'y a que trois personnes dedans. Comment est-ce possible ?
Il y a le grand-père, le père et son fils.
- Au restaurant, un client se plaint au serveur : votre lapin n'est pas assez cuit ! Etonné le serveur lui demande : Comment ça ? Il vient de manger toute ma salade !
- Une jeune femme très jolie vient de prendre ses fonctions de concierge. Un locataire audacieux, lui demande : Mademoiselle, je peux vous faire la cour ? Oui bien sûr... Je vais vous chercher un balai !
- Ce sont deux fous qui marchent péniblement à quatre pattes sur une voie ferrée : Eh ben dis donc, elle est drôlement longue cette échelle, tu ne trouves pas ? Ne t'inquiètes pas, voilà l'ascenseur qui arrive !



LES ANNIVERSAIRES

- Mme Cellier Marcelle le 18.
- Mme De Jongh Odette le 23.
- Mme Pélissier Elise le 24.
- Mme Arnould Paulette le 26.
- Mme Tezenas du Montcel Annick le 30.



LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière les vendredis 2 et 9 décembre.

Messe le 15 décembre.



L'AGENDA DE JANVIER

- Le 2: temps de prière avec Nicole Besacier.
- Le 7: ciné-club « Ailo, une odyssée en Laponie ».
- Le 9: temps de prière avec Charles Chaffraix.
- Le 13: crêpes party.
- Le 15: Messe avec le Père Marcin.
- Le 19: rencontre avec les membres de la plateforme de répit.
- Le 21: ciné-club « Comment j'ai rencontré mon père ».
- Le 28: anniversaires des natifs de décembre et janvier avec Accords Cabrette.



N°100



COCCINELLE



LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES

LE MOT DE LA DIRECTRICE

Joie, fierté et émotion. Ce sont les sentiments qui m'habitent au moment de rédiger l'édito du numéro 100 de notre cher Coccinelle.

Joie de fêter un anniversaire qui illustre le dynamisme, la constance et l'engagement de notre Maison, de ses habitants et de ses professionnels,

Fierté car ce journal est réellement co-écrit toutes les semaines par les résidents. Fierté, car c'est un journal qui parle de nous, de vous, de notre Maison, de ce qu'il s'y passe, Fierté de cette longévité qui est un véritable exploit pour ce genre de publication, Fierté enfin de recevoir tous les mois les félicitations et encouragements des destinataires institutionnels à qui j'envoie Coccinelle : ARS, Conseil Départemental, Maire, anciens administrateurs des 7 sources et désormais Comité de Direction de Chemins d'Espérance.

Emotion car le numéro 100 c'est aussi 9 ans d'histoire de cette Maison. 9 ans au cours desquels nous avons vécu beaucoup de belles choses, surmonté nombre de difficultés, et cependant continué notre mission d'accueil et d'accompagnement avec bienveillance, comme nous l'ont transmis nos sœurs fondatrices. Même la crise sanitaire des années 2020 et 2021 n'a pas eu « la peau » de notre coccinelle qui a continué à paraître grâce à l'ingéniosité de Muriel.

Bien sûr, je conclus par un immense MERCI, aux résidents qui font vivre cette belle aventure depuis 9 ans, une mention spéciale à Mme SEVAT présente depuis le début et toujours aussi investie. Merci à Muriel dont la ténacité est exemplaire.

Je souhaite longue vie à notre Coccinelle, que de nombreux résidents rejoignent le comité de rédaction, et que Coccinelle continue à être le témoin des belles choses qui se vivent dans notre Maison.

Bonne lecture à tous.

Fabienne CHARDIN

DICTONS

- Quand janvier entre doux comme un agneau, il sort comme un taureau.
- Les douze premiers jours de janvier indiquent le temps qu'il fera les douze mois de l'année.
- Le jour de la St Vincent, si le soleil luit comme un grand chapeau, on aura du vin plein le tonneau.

JANVIER

Il est bien drôle ce mois de janvier
Nous avons des tas de choses à fêter
Dès le premier, il ne faut pas oublier
De se souhaiter une bonne année
Puis quelques jours plus tard
Alors que le village est endormi
Les galettes se préparent

LES FÊTES

- Lucienne le 8.
- Pauline le 11.
- Yvette le 13.
- Fabienne le 20.
- Paulette le 26.
- Marcelle le 31.

Dans les boulangeries
Les fèves étaient bien cachées
Mais voilà les couronnes attachées
Les maisons sont remplies
De rois et de reines réunis
Julien LEGRAND



COCCINELLE 100ÈME NUMÉRO

A l'occasion du **100ème** numéro de coccinelle, petit retour sur l'origine du nom de notre journal:

Nous avons appelé notre revue Coccinelle.

Qu'est pour nous la coccinelle ? Une petite bête qui sans bruit, débarrasse les plantes de leurs pucerons et participe à les garder saines. Mais que connaissez-vous la légende de cette « dévoreuse en silence » ? Quand le créateur préparait l'univers pour l'homme, il prit soin de l'environnement dans ce monde et peupla la terre de plantes et d'animaux en leur disant : « croissez et multipliez-vous ! » Une de ses créatures revient le trouver : Que désires-tu coccinelle ? Seigneur, tu as donné une belle tenue aux autres animaux alors que j'ai un aspect qui me fait disparaître ! Mon cœur n'est pas jaloux mais je serai contente si tu me donnas une robe plus jolie ! Petite coccinelle, rentre chez toi et fais-moi confiance ! La coccinelle passa une très bonne nuit et lorsqu'elle se réveilla, elle était vêtue d'élytres rouges ! « J'ai peur d'être trop voyante.. » se dit-elle et elle repartit voir le Dieu le Père... mais ce matin là, l'homme et la femme ayant désobéi à Dieu, étaient expulsés du Paradis terrestre: notre petite bête trouva le Seigneur occupé à peindre en noir les portes du grand jardin. Seigneur, je veux te dire merci mais je regrette que tu nous prives de ton jardin d'Eden. Un jour tu le retrouveras... a bientôt ma coccinelle ! Dieu agita la main qui tenait le pinceau. Quelques gouttes de peinture tombèrent sur la robe rouge de la coccinelle. C'est depuis ce jour que la coccinelle a une jolie robe constellée de points noirs...

Comité de rédaction

Avril 2017:

Mme Faure, M.Chadeyron, Mme Sévat, Mme Jacqmin, M.Bayol, Mme Touzet, Mme Moysan, Mme Béal, Mme Frantz, Mme Buet) avec M. Le Directeur.



Janvier 2026:

Mme Chaptard, Mme Vidal, Mme Sévat, Mme Arnould, Mme Dufour, Mme Quainon avec Mme Chardin.



EN DÉCEMBRE IL Y A EU...



Samedi 13 décembre, nous nous sommes rendus à la salle polyvalente de Loubeyrat pour le marché de Noël. Notre stand, composé de pâtisseries et de décosations réalisées lors des ateliers créatifs, a rencontré un vif succès.



Lundi 15 décembre: rencontre avec les élèves de l'école de Charbonnières les Vieilles. Lors d'ateliers créatifs, nous avons réalisé des cartes de voeux que nous avons apporté. Les enfants nous ont également offert de jolies cartes. Nous sommes toujours ravis de ces moments passés ensemble.



Mercredi 17 décembre, les résidents ont assisté à un spectacle de cirque en compagnie des enfants des salariés. Les numéros étaient très beaux. Nous avons ensuite rencontré le fameux Père Noël! Tout le monde a passé un agréable après-midi.



Jeudi 18 décembre, le Père Marcin est venu célébrer la Messe de Noël en compagnie de Nicole Besacier et Mr Beaulaton . De nombreux résidents étaient présents et ont vraiment apprécié ce moment.

